



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Jerez cerró marzo con un aumento del 11,3% en pasajeros comerciales

- **El número de pasajeros comerciales superó los 47.300 gracias a la positiva evolución tanto del tráfico doméstico como del internacional**

13 de abril de 2015

El Aeropuerto de Jerez terminó marzo con 47.327 pasajeros comerciales, lo que supone un incremento del 11,3% respecto al mismo mes de 2014. Esta positiva evolución obedeció al buen comportamiento del tráfico doméstico, así como al fuerte dinamismo mantenido por el internacional.

De la cifra de usuarios señalada, 29.480 volaron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 17.847 lo hicieron en conexiones hacia o desde el extranjero. De acuerdo con estos datos, el mercado nacional creció un 5,6%, mientras que el foráneo lo hizo un 22%, impulsado por el tirón de la actividad con Alemania y Reino Unido.

En cuanto a las operaciones comerciales, durante el mes pasado se produjeron 515, un 13,7% más que en la misma fecha del año pasado. La distribución de esos vuelos entre nacionales e internacionales fue de 366 en el primer caso y 149, en el segundo.

Datos acumulados

La progresión de las estadísticas durante marzo contribuyó a que el dato acumulado de usuarios en lo que va de año también resultase positivo. Concretamente, la cifra de pasajeros comerciales contabilizada desde enero en el Aeropuerto de Jerez ascendió a 95.103, lo que supuso un repunte del 6,8% en comparación con el primer trimestre de 2014.

Nota de prensa

Respecto a las operaciones, en el aeropuerto se produjeron hasta marzo 1.271 vuelos comerciales (un 12,8% más), de los que 1.017 fueron domésticos y 254, internacionales.